

Sonntag, 22. August 2021 - 12. Sonntag nach Trinitatis

Fürbitte für die Generalversammlung, die am 27. und 28. August in Breklum tagt

Die Generalversammlung des Zentrums für Mission und Ökumene ist Ausdruck von Basis-Verbundenheit und demokratischer Kultur. Mit der Arbeit an der Satzung unternimmt sie in diesem Jahr wichtige Weichenstellungen für die Zukunft des Zentrums für Mission und Ökumene.

Fürbitte:

Unser Gott,

wir bitten Dich um Deinen Heiligen Geist für die Generalversammlung des Zentrums für Mission und Ökumene – Nordkirche weltweit.

Dein Geist möge die Mitglieder bei Ihren weitreichenden Entscheidungen begleiten und Mut zum Ja und auch zum Nein schenken.

Dein Geist möge der Generalversammlung Gottes Ziele für unsere Welt leitend vor Augen stellen.

Dein Geist möge den Mitgliedern und Mitarbeitenden des ZMÖ offene Augen, Ohren und Herzen schenken, wenn sie sich mit der Verflechtung ihrer Arbeit mit Kolonialismus und Rassismus in der Vergangenheit und in der Gegenwart beschäftigen. Und wenn sie nach Wegen suchen, die noch besser widerspiegeln, dass alle Menschen Deine Kinder sind.

Dein Geist möge ein gesegnetes Miteinander schenken, dass das ZMÖ ein Segen sein kann.

Segne und begleite alle, die sich auf den Weg nach Breklum machen und anreisen, segne und sei bei denen, die zuhause bleiben und von Ferne teilnehmen.

Das bitten wir in Jesu Namen.

Hintergrundinformationen:

Die Generalversammlung ist das höchste Leitungsorgan des Zentrums für Mission und Ökumene. Sie besteht aus 73 Delegierten aus allen Kirchenkreisen der Nordkirche, der Landessynode, dem Missionskonvent und dem Verein der Freunde der Breklumer Mission. Vorsitzende der Generalversammlung ist Landesbischöfin Kristina Kühnbaum-Schmidt. Die Generalversammlung trifft sich in der Regel einmal im Jahr, normalerweise Anfang September, zu einer turnusmäßigen Sitzung. Die diesjährige Generalversammlung tagt am 27. und 28. August in Breklum. Nach einem Gottesdienst wird die Aktualisierung der Satzung ein wichtiges Thema sein. Inhaltlich wird die Versammlung sich mit dem Thema „Mission und Dekolonialisierung“ beschäftigen.

Direktor Dr. Christian Wollmann